
2023年演讲社团自我介绍 社团竞选演讲稿
(实用6篇)

每个人都曾试图在平淡的学习、工作和生活中写一篇文章。
写作是培养人的观察、联想、想象、思维和记忆的重要手段。
相信许多人会觉得范文很难写？下面是小编帮大家整理的优
质范文，仅供参考，大家一起来看看吧。

演讲社团自我介绍篇一

尊敬的会长以及各位学长学姐，各位同学：

大家下午好！

我是来自针保队的xxx，认识我的人基本上都会叫我旺仔，专
业是康复治疗学。我要竞选的职位是针保队队长。

我觉得自己最大的特点是随和。我会懂得尊重他人的想法，
积极与他人交流，遇到他人有事会积极帮忙，就算自己不懂
什么也会有一份心意。在一个协会里，我认为沟通是最重要
的，要是我们每一个成员都可以积极交流，并且与其他协会
也积极合作，就像针协这个大家庭一样会越来越好。

过去一年里，我在针保队一直工作积极、认真，也许有时候
会有点马虎，可是我会不断地改进，只要是有用的建议和批
评我都乐于接受，并且付诸实践。与人合作的时候我会努力
完成所负的任务，并有想法地做到最好。其实和他人共事是
一件很快乐的事，我乐意去在一个团队里分享自己的经验，
一起为共同的目标而努力。人无完人，我相信自己可以不断
地进步。

留在针协，我就要继续努力学习针灸知识，就该继续向协会
的每一个优秀成员学习，把对针灸的热情继续保持甚至更加



深厚；留在针协，我就要继续和更多人交流，不管是针灸还
是其他的知识；留在针协，我会承担起自己的职位责任，不
辜负学长学姐的期望，努力壮大我们美丽的大家庭。

针保队的主要工作：负责购买器材，负责每次上课、培训和
义诊的器材准备。针保队是为协会服务的重要部门，管理针
灸器械只是我们部门的一部分工作，我们每一个针保的成员
同样积极参与发扬和提高协会的技术！

我对队长一职的认识是：团结部门所有成员，负责督促部门
成员提高技术、组织部门成员相互交流、安排各理事值班、
到实验室多和针协所有成员交流学术等等问题、安排部门成
员负责每次义诊和培训的器械准备、多做一些促进协会发展
和交流的部门活动。

针协的发展与壮大需要更多的有责任心之人，无论是培训部、
外联部、秘书部、策宣部还是我所在的针保队，针协都需要
各种各样的人才。而我不觉得自己有什么特别优秀的方面，
而且有许多不足之处。可是一直以来，我都觉得自己工作认
真，有一颗负责任的心，有能力，也有决心可以胜任针保队
队长一职。

谢谢！

演讲社团自我介绍篇二

各位同学：

首先对大家的到来表示衷心的感谢！

心理学是一门从哲学中独立出来的既古老又年轻的科学，它
的渊源可追溯到两千年前的古希腊时代。在很久以前，就有
人认识到心理学的作用。譬如：



助于认识自己，调节自己的言行。有助于身心健康。有助于
情绪稳定乐观。

有助于人际关系和谐可以使我们、热爱学习、生活和工作，
有助于我们树立正确的自我观。

还有半个多月就要期末考试了，我想每次考试前后同学们都
有很多困扰，比如说，考前烦躁不安，看不进书怎么办？临
考前失眠怎么办？考试受上次考试失利影响怎么办？让我们
来帮大家排忧解难。

我们建议，考生一定要把自己真正担心的东西表述清楚，然
后再设法否定自己的这种担心，以解除自己的心理负担。此
外，是将所要复习的东西按重要性的次序，排列出一个合理
有序的复习进程来。

失眠往往产生于对考试过于紧张的心理，以及对失眠后果的
过于担心。所以只有不怕失眠才能不失眠。所以祛除思想包
袱是解决考生考前失眠问题的根本法宝。

演讲社团自我介绍篇三

尊敬的老师，亲爱的同学：

大家好！

我叫万讲，我来自于昭通市鲁甸县，现在就读于11级物理教
育班，在班上担任班长一职，同时我在我们心路文学社的编
辑部，另外我还在校团委社团联合部。我是一个乐观、积极
进取、认真负责、活泼开朗的人，平时喜欢唱歌、打乒乓球
等。

我今天所参加竞选的是社长一职，我相信经过我大一，一年
努力和以前积累的经验，我有信心带领我们心路展望未来，



让心路的明天更加美好！当然，我也有许多不足之处，如果
大家给我当社长这一职，我一定会更加努力的去完善和改正，
我当社长的目的是，提高自我的总合素质、丰富自己的大学
生活和认识更多的朋友，以便于将来毕业以后能很快的适应
复杂多变的社会。

没有目标或理想的人生是空虚的，是盲目的，当然我不是这
样的人，我希望在大学期间把自己的综合素质提高，做一个
对社会有用的人。而不是像一部分同学一样：除了上课外就
是，吃了睡或天天过两个人的生活。

我之所以参加心路，是因为我喜爱心路，希望得到锻炼学到
东西，经过一年学习和锻炼，我感觉我当初选择心路是正确
的，所以我希望大家给我一个机会担任社长，让我得到更多
的锻炼，如果我能成功竞选，我将退出校团委的社团联合部
和辞去班长一职，让更多的人的到锻炼。我会努力的把心路
办得更加美好，让每一个心路充分发挥各自所长，在我们社
团充分得到锻炼，让大家感觉当初的选择没错。当然，我也
会不断的跟老师、同学学习，举办许多健康、积极有意的活
动，让大家感觉，以我是心路人而骄傲。如果我今天没成功
竞选，我也不会气累的，我以后会更加努力的学习和工作。

来吧！尊敬的老师、亲爱的同学！请投出你们那神圣的一票
支持我吧！谢谢大家！

演讲社团自我介绍篇四

所有的社团人，两位陈老师也是社团人哈：

大家下午好！

站在这里，我发现我还是有点小紧张的，看来脸皮还不够厚，
至少没有林强、倪伟厚，我叫姚丽菲，不耽误大家时间，我
只说三点。1。为什么我会站在这里？2。参加竞选，我的优



势是什么？3。先保密哈！

先说第一点：应该很多人听说过，因为一些原因，我想离开
社团联了。但是，今天我依然站在这里，因为舍不得。

舍不得阿娇、诗意、玲玲、海鸥、云丽、亭亭、佳红、柳青、
吕雅；

舍不得杨灏、林强、倪伟、啸虎、苏超、建利、朱迪、项勇；

因为你们，过去的一年，才会那么充实，那么快乐！

舍不得盼盼、童丹、海青、春红、星星、吉静、可元、晓艳；

舍不得树哥、勇哥、吉润、苏庆；

因为你们，过去的一年，我才会学到那么多，成长那么多！

舍不得会会、树木、迪锋、佳梦、瞧普、红娜、卢洁、丽娜、
以上；

舍不得那些才华横溢的，也许只是混个眼熟的会长。

与其说我今天在竞选演说，不如说，我是在感谢，感谢社团
联，感谢社团。我为我是一个社团人骄傲。

站在这里竞选，因为我想继续做个社团人，继续和大家在一
起，继续过多姿多彩的大学生活。

我兴趣广泛，对体竞类社团的活动挺感兴趣，对学术类社团
活动也挺有兴趣，对文娱类社团的活动也很想参加学习下。
我现在最大的愿望就是：在保证不挂科的情况下，最好是能
拿奖学金的同时，能尽量多的参加社团活动，学习下，当然
也不会忘记带上摄影的人，去拍照，去记录。



我是网编的副主任，大家都知道，我平时的工作是什么。我
还有另一个工作，我是校记者团的记者，我采访过的人很多，
有事业有成、功成名就的林冬女、李校琨、廖敏等受欢迎的
医生、老师；有将工作、学习处理的井井有条的魏添、邵华、
春平等受尊敬的学生干部；有学业有成的奖学金获得者、文
理科状元。采访的过程中，我学到了很多，收获了很多。记
得近期采访浙江林学院社团联主席，没做主席之前，他也是
记者，他给了我很大的启示，他说：“作为一个记者，应该
站在一个更高的高度，去记载一个组织的活动，让其具有更
大的影响力，以后的活动才会更受关注，做得更好，然后一
直良性循环，让组织更上一层楼。”

第三点：原本不打算来竞选的，最后还是来了，我希望我的
出现，给大家多一个选择，多一个希望。谢谢！

演讲社团自我介绍篇五

尊敬的老师，亲爱的同学们：

大家好！首先感谢大家的支持和学院给我的这次机会，使我
能够参与竞选，一展自己的抱负！今天我来参与竞选的目的
只有一个：一切为大家，能为大家做实事儿！我自信在同学
们的帮助下，一定能够胜任这项工作，也正是因为有了这种
动力，当我走向这个讲台的时候，我感到信心百倍！

下面请允许我介绍一下自己：我叫于成龙，是07级1班的学生，
今天我本着为大家服务的宗旨站在这里，竞选社团部长一职，
希望能得到大家的肯定！既然今天我是一个有意竞选的人，
那么也是自信有这个能力的人，是自信能做出成绩的人。我
不想夸夸其谈我有多大能耐，因为能耐是做出来，别人看到
的。而不是说出来让别人听的。只是希望大家信任我，我知
道做一个学生会的部门领导不容易，要做好更不容易，他要
付出大量的时间，精力。



但我认为，做这些为学校，同学服务的事，是在锻炼自己，
也是在培养自己的能力。如果说我竞选上了，我就是一个大
家时刻监督的人，我的言行和举止都被同学老师所注意着，
我自然而然就应当对自己非常严格的要求了，这也包括学习。
今天，我将竞选看成锻炼自己的绝好机会，而且能提高自己，
虽然这样想有点自私，但能将大家的事看成自己的事，这样
才会努力去做，才会做好！

以前上高中的时候当学生会干部，总结了许多经验，但最重
要的是让我知道了如何做才能让同学信任，那就是理解和融
洽，要做到喜欢这项工作。我是喜欢社团活动，每一个社团，
都是一部分最有才华的精英所聚集的团体。很小的初中生也
会背：“谈笑有鸿儒，往来无白丁。”优秀积极的人在一起
谈论的是健康上进的事，能溶入这些人群中，对我来说是一
种幸福。

既然是社团，那么丰富多彩的社团活动是必不可少的，如果
我竞选成功，那让我们有更多的更好的社团和社团活动是我
的目标，我们的社团不会仅局限于校园，我们需要通过它来
了解我们的社会，来扩大自己的社会知识，培养更远大的眼
光和理想。我将配合学生会各部门来为同学们服务，为学校
服务，将和同学们，其他学生会干部共进步。

人生只有在不断挑战自我，战胜自我，超越自我中才能实现
自我的价值！今天我站在这里，证明自己有勇气去接受这个
挑战。也许结果会不尽如人意，但在这个挑战的过程中，我
已品尝到了挑战的喜悦滋味，这证明我在自我价值的实现路
途上又迈出了一步，我为此感到无比的自豪！

我相信，一棵苍天大树无法阻挡凶猛的洪水；但是我更相信，
茂密的森林将令凶猛的洪水退缩！

我相信，一颗璀璨的明星无法照亮漆黑的大地；但是我更相
信，满天的星斗将给漆黑的大地以光明！



我相信，一个孤军奋战的人无法托起一个组织的重担；但是
我更坚信，一个懂得团结的人可为一个组织注入生机与活力！
无论今后我在何岗位上，我都将与大家一起，共建我们院学
生会，共创我们学院美好的明天！

谢谢大家！

演讲社团自我介绍篇六

大家好！

今天我站在这里，只想说明一个问题。世界上任何事情都会
有残缺。譬如说我，又矮又丑家境又贫寒，然而这些却是我
没有办法的事情。先天的不足只能通过后天的努力来弥补，
所以从小到大我一直很努力。各位都是学校里面的精英，老
师也绝非泛泛之辈，这就决定了我站在这里需要很大的勇气，
当然更需要的是很厚的脸皮。

长的丑就不该出来吓人，所以一直以来我做人都很谦逊和低
调。这次竞选主席算得上一次例外，竞选的初衷是我不太会
和上司打交道。很多时候我都能独自解决好自己或自己所负
责的事情，所以没事就不喜欢去麻烦上司，譬如老头老娘、
老师、老板以及老丈人。众所周知一不小心得罪了老板就有
可能丢掉饭碗，得罪了老丈人，嘿嘿，丢掉的可是一辈子洗
饭碗的人。显然这两种情况都是我不愿意看见的，所以我得
及时的把这点缺陷给弥补上来。

然而在座的各位，有我打不过的，有我说不过的。我时常在
想我凭什么来领导你们？要是惹得哪位不爽，在校外请几个
人把我暴k一顿，那我岂不是死悄悄了。这其实是一场冒险，
寻求安全的方法就是尽量让你们每一个人爽，这就需要做人
公正让人挑不出毛病。很幸运的是这点我还是做得不错的，
入校已来我没有被扣过一分，在我担任纪检部行政助理和a栋
宿舍栋长期间底下人员还是很服我的。凭着这点微薄的道行



来竞争这个岗位显然是不够的，还好在上个礼拜我已经争取
了很多社团负责人的支持。譬如我的娘家纪检部、还有我作
为发起人之一的双龙社、还有宣传部、通讯部、书画社、文
学社、歌舞社、排球社、篮球社、棋社、羽毛球社的朋友们。
尽管如此，我还是觉得我是孕妇过独木桥——挺儿走险。为
什么这么说？因为三个老师至今都还没有鼓掌的意思。

我认为社团联合会还是很有存在的.必要，不管别人怎样看，
至今为止还没有哪一个社团具有统一管理协调各个社团的能
力，而社团联合会有。不管它实行的怎么样，我坚信在我的
带领之下会让它担负起它应有的职能。每个社团就像每一根
手指，而社团联合会就像一个手掌，只有把每个手指都团结
协调好了，这只手才可能抓起一个篮球或者是一个地球。

要能使这只手很有力的工作就需要一个合适的神经系统，也
就是所谓的一套大家都认同的制度。这方面一不小心就成了
我的长处，我参与和亲自制定了《纪检部管理条例》、《宿
舍科管理条例》，我坚信自己同样也可以制定一套适合整个
社团发展的制度，为以后的学弟学妹们辅好路，让他们不用
像我们一样如此摸索从而少走一些弯路。

当然要把整个学生社团引向系统化，正规划的发展从而得到
学工处老师的认可，靠我一个人显然得歇菜。这需要靠大家
的努力和配合，在这里我希望大家能够明白我们是双赢的，
社团联合会离不开各个社团，各个社团也离不开社团联合会。
我们大家是在做蛋糕，我们的目的是要尽量把蛋糕做大，做
的好吃，让学工处的老师们看得舒心，吃得放心。在这里我
承诺一点，如果我竞选上联合会主席一职，我一定把大家的
利益摆在第一位。

我希望能获得老师的认可和各位的支持从而赢得竞选，因为
这样我们的老师就可以自豪的说我们学校最矮最不帅的学生
就可以当学生社团联合会主席，而各位负责人则可以自豪的
说我比我们学校学生社团联合会主席更高、更帅、更有能力。



为了让我们大家都感到自豪，你们选我吧！


